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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和４年６月２０日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

９ 阿久根 憲造 １ 新型コロナウイルス感染症について 

⑴ ワクチン接種について、３回目の進捗、４回目の現状、副反応、有効性は 

⑵ 感染者の療養状況（重症度、拘束期間など）は 

⑶ ウィズコロナにおける感染対策、緩和の方向性は 

２ 高齢者福祉・介護対策について 

⑴ 本市の介護予防の考え方（対象者へのケア、予防、回復）は 

⑵ 基準緩和型サービスの実施状況は 

⑶ 元気な高齢者などが集える場の考え方は 

３ 離島（甑島）における医療提供体制について 

⑴ 甑島に薬局が必要と考えるか。 

⑵ どのような薬局が望ましいと考えるか。 

⑶ 薬局の運営方法について、指定管理者制度の考え方を導入できないか。 

１０ 中島 由美子 １ 帯状疱疹ワクチンの助成はできないか。 

２ 本市の更なるコロナ・熱中症対策及びペットボトル削減に向けて 

⑴ ペットボトルの回収状況とリユース状況は 

⑵ 本市の体育施設の冷水器設置状況及び自販機の設置状況は 

⑶ 非接触型給水スポット設置はできないか。 

ア サンアリーナせんだいや各体育館 

イ 学校校舎内や体育館 

３ 物価高騰における学校給食や高齢者訪問給食サービスについて 

⑴ コロナ禍での高齢者訪問給食サービスについて伺う。 

⑵ コロナ禍での学校給食の現状は（昨年度実施できなかった日数など） 

⑶ 小麦粉価格高騰の状況だが、米粉パンや米粉利用を増やせないか。 

⑷ カロリーや質・量を維持し、値上げを食い止めるべきだと考えるがどうか。 

４ 本市のヤングケアラー実態調査の結果及びその対策は 

⑴ 国の調査結果等の感想は 

⑵ 本市の調査対象者及び調査方法は 

５ 本市に夜間中学を設置する考えはないか。 

⑴ 本市の夜間中学に対する考え方は 

⑵ 本市に設置する考えはないか。 

１１ 落口  久光 １ 天辰地区土地区画整理事業における学校整備について 

・ 当該地区の子育て世帯からの学校設置の要望の声を受けて 

⑴ 現時点で学校新設の計画がないが、計画立案時に検討はなかったのか。 

⑵ 平佐西小学校の児童が集中する環境をつくっているように見て取れるが、

見解は 

⑶ 平佐西小学校周辺の道路事情などから安全に考慮した場合、学校整備も

必要と思うがどうか。 

２ 天辰地区土地区画整理事業からみるまちづくりの考え方について 

⑴ 天辰地区土地区画整理事業をどのように展開する計画なのか伺う。 
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⑵ 天辰地区土地区画整理事業のその後について 

ア 国道３号までアクセスする外環状道路計画の今後について伺う。 

イ 外環状道路をバイパス化して中心市街地の再編に活用する考えはないか。 

３ 高齢者向け事業の在り方について 

⑴ 健康寿命を延ばす取組について 

ア 本市の取組はどのようになっているか。 

イ 呉市の健康寿命延伸プロジェクトについて見解を伺う。 

ウ 医療データの活用状況はどのようになっているか。 

エ 治療履歴や医薬品処方情報の共有の実態と活用状況はどうか。 

オ 治療履歴や医薬品処方情報の活用による総合的健康促進支援事業を展開

する考えはないか。 

⑵ 防府市の高齢者支援事業、短期集中予防型サービスを視察して 

ア 本市での高齢者支援事業との相違点について確認する。 

イ 本市で実施できることはないか。 

ウ まず、要支援１に特化した日常復帰プログラムに本市独自で取り組まな 

いか。 

 


